

# 新嘉坡時事報

金成氏起意を表明  
終局退場か

多額議員選舉戦線漸く活況

## 縣農銀重役

地方の議員諸橋氏

市參事會

農會長、平民民庫理事長、  
石城糸道有段會長

等の要職にあり、穏健篤質、縣内  
有數の中堅實業家である

磐炭も敗る

磐山野球第二日

磐炭も敗る

磐山野球第二日

磐炭も敗る

磐山野球第二日

磐炭も敗る

磐山野球第二日

磐炭も敗る

磐山野球第二日

磐炭も敗る

磐山野球第二日

磐炭も敗る

磐炭も敗る

磐炭も敗る

磐炭も敗る

磐炭も敗る

磐炭も敗る

磐炭も敗る

磐炭も敗る

## 中野歯科

久之濱沖で難破  
乗組員九名行衛不明

齋藤畫塾展  
今夜から訓育院

夏!  
胃腸障害  
消化整腸に  
双葉山定次

驚く卓効!

世に先んじ健康報國

が、今回健康報國薬品

ホシチャニール錠の普

及を図ることになりま

した。ボジデコロ

は胃病を扱う程

のもので一枚二十錢此純益

ハガキに描いて載地へ送る慰問

郵局する、是は入場者の似顔を

ある、尚會期中會場で店舗、

縣議選舉の展望……（五）  
郡部四名全獲の可能性（政友）

平市部の選舉區獨立に依つて、郡市の地盤に大きい變化を來したのはあらそはれぬ事實である。政友派は地盤的に動搖するであらう絶好のチャースを擱んで政友三一三の現有勢力を四一二と切り離し大勝を博する策戦の下に郡部から四名起用すること明かである。

候補者は北部木村守江氏、中部小野晋平氏、同連沼龍輔氏、南部古川傳一氏乃至赤津庄兵衛氏の内から一名と確定してゐるものゝ如く見られてゐる。

定員六名に對し政友派が四名擁立するに至つたのは野崎氏の市部に廻つたことに因る。同氏が郡部から出たなら政友派と雖も敗退を憂悟して四名起用するの懼を避けるであらうことは今更言を弄するまでもないことである。

郡部四名の内新人は木村氏唯一人で、北部の地盤は有權者数が數ない爲勢ひ全面的に進出することになり、星派の上級的扶持を受けて侮り難い勢力である。連沼氏は平小鐵道問題で片濱の御機嫌を損じてゐる如く轉へられてゐるが反対に磐石地帶で相當有利に導いてゐる。小野氏は理由なしに安金を傳へられてゐるが、古川氏のため菊田方部を安全に置くため或る程度の地盤的協定が必要としてこの協定が圓滑に適用されるれば四名擁立するやうなことであるから、政友派に若し落伍者が出來ても結局三名當選は

縣議選舉の展望……（五）

郡部四名全獲の可能性（政友）

（この項つゞく）

訂正 八月四日附本欄で「政友派郡市四名擁立」とあるは五名の誤植につき訂正

追好十二、十三、十四の三日間マルトモホールに於て展覽會を開催致候間御清鑑願上候

尙田邊先生は收入の一部を國防獻金せらるゝ趣を

言明せられ候

追而十二、十三、十四の三日間マルトモホールに

於て展覽會を開催致候間御清鑑願上候

尚田邊先生後援會

（この項つゞく）

（この項つゞく）